

# Redadas contra inmigrantes dejan 538 presos y cientos de deportados

**EE.UU.** Autoridades anunciaron detención de cuatro miembros del Tren de Aragua y más de 500 indocumentados, junto a la expulsión del país de ilegales en aviones militares. Operación de deportación fue calificada como "la mayor" en la historia.

## Agencias

Las autoridades estadounidenses detuvieron a 538 inmigrantes "criminales" sin documentos y deportaron a "centenares" en la operación contra la inmigración irregular lanzada por el presidente Donald Trump tras haber asumido el lunes la Presidencia, informaron ayer fuentes oficiales.

"538 arrestos y 373 órdenes de detención presentadas", publicó en X la agencia de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos (ICE).

El informe diario de ICE sobre el cumplimiento de las órdenes de Trump relativas a inmigración se complementa con varios "ejemplos" de delinquentes caídos en las redadas publicados por la Casa Blanca en sus redes.

Entre ellos están los casos de Luis Alberto Espinoza-Boconaca, que fue detenido en Buffalo el 23 de enero y había sido condenado por violación, y el de Cristófer Alexander Ramírez Olivía, detenido el mismo día en St. Paul y condenado por conducta criminal sexual con un menor.

"Este es un pequeño adelanto del trabajo de la Administración Trump para dar seguridad a las fronteras de nuestra nación", dice otro mensaje en X de la Casa Blanca.

"La operación de deportación masiva más grande de la historia está en marcha. Promesas hechas. Promesas cumplidas", se lee en otra publicación de la secretaria de prensa, Karoline Leavitt.



MIGRANTES INGRESAN A AVIÓN PARA UN VUELO DE DEPORTACIÓN. AUTORIDADES DE EE.UU. DETUVO ADEMÁS A 538 INMIGRANTES INDOCUMENTADOS.

Añadió que entre los arrestados hubo a un sospechoso de terrorismo y cuatro miembros del grupo criminal de origen venezolano Tren de Aragua.

## NUEVA JERSEY

El alcalde de la ciudad de Newark Ras Baraka, denunció ayer que las redadas comenzaron en Nueva Jersey, estado vecino de Nueva York, sin que los agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas

(ICE) hayan presentado una orden judicial. El funcionario dijo que se trató de "una acción atroz" y denunció además que en esa redada fue incluso detenido un militar veterano "que sufrió la indignidad de que se cuestionara la legalidad de su documentación militar".

Trump, hizo de la lucha contra la inmigración ilegal su caballo de batalla durante la campaña para las elecciones de noviembre de 2024.

Su promesa de hacer deportaciones masivas en cuanto pusiera un pie en la Casa Blanca de nuevo quedó plasmada en los primeros decretos que firmó, así como la de cerrar la frontera con México.

El miércoles se inició el despliegue de unos 1.500 militares en la frontera con México y ese mismo día el secretario de Defensa en funciones, Robert Salesses, anunció que había autorizado el envío de esas tropas y de

helicópteros y su respectivo personal, así como de analistas de inteligencia que ayuden en las labores de detección y control.

## PUTIN

Por otro lado, el presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó ayer que está "listo" para abordar con Donald Trump negociaciones sobre el conflicto en Ucrania, después de que el mandatario estadounidense se mostrara favorable a un encuentro.

## Trump buscará a Kim Jong-un

El presidente de EE.UU., Donald Trump, señaló que planea reunirse en el futuro con el líder de Corea del Norte Kim Jong-un, de quien dijo que es "un tipo inteligente". "No es un fanático religioso. Resulta que es un tipo inteligente", manifestó el mandatario en una entrevista con el presentador Sean Hannity, de la cadena Fox News, y cuya segunda parte fue emitida la noche del jueves. Cabe señalar que el republicano llevó adelante negociaciones infructuosas de desnuclearización con el líder norcoreano en su primer mandato.

"No me extenderé al respecto pero solo puedo decir que el presidente actual declaró que estaba dispuesto a trabajar juntos", afirmó Putin.

"Siempre lo hemos dicho, y lo quiero subrayar una vez más, que estamos listos para esas negociaciones sobre los asuntos ucranianos", añadió, respondiendo a un periodista de la televisión estatal rusa.

Por su parte, la presidencia de Ucrania rechazó cualquier discusión sobre "Ucrania sin Ucrania".

El conflicto ha lastreado las relaciones entre Rusia y Estados Unidos y durante la campaña electoral el republicano prometió poner fin rápidamente a los combates, pero sin dar detalles. **CS**